

EROTISCHE AUFNAHMEN zum Thema Fetisch präsentieren die Fotografen Jutta und Hubertus Grafe in ihrer Galerie in der Kaiserstraße 22 in Rastatt.

Neue Ausstellung im Fotostudio Grafe

Der Fetisch als Kunstobjekt

"Erotik-hautnah" ab Dezember auch im Internet zu sehen

Rastatt/Bühl (rws). Die Fotografen Jutta und Hubertus Grafe waren in den letzten Jahren nie verlegen, wenn es um die Präsentation von nicht alltäglichen fotografischen Themen in Schwarz und Weiß ging. Großen Zuspruch fanden in ihrer Galerie die Ausstellungen im Bereich der Erotikfotografie auch weit über die Grenzen Rastatts oder Bühls hinaus. Dort arbeitet Jutta Grafe parallel zu ihrem Mann in ihrem Studio.

"Erotik-hautnah" ist die jüngste Ausstellung in der Rastatter Kaiserstraße 22 überschrieben. Knapp 40 Aufnahmen befassen sich dabei mit der darstellerischen Aufarbeitung des Themas "Fetisch." Männliche und weibliche Modelle haben dazu in den letzten neun Monaten ihre Phantasie mit der Meisterschaft der Fotografen gekreuzt, um im Format 50 x 60 Zentimeter nicht Alltägliches zu vorzustellen. Bei der Vernissage vor den sehr zahlreich erschienenen Gästen aller Altersgruppen befasste sich Jutta Grafe mit dem "Fetisch als Kunstobjekt." Dazu sagte sie: "Wir setzen dieses Thema nach unserer Sichtweise um. Kunstvoll in Licht und Schatten wird ein Thema aus dem Schattendasein gelöst." Der Fetisch wird zum Kunstobjekt. Ob es Lack und Leder, Piercings an allen erdenklichen Stellen oder High-Heels sind, variantenreich konnte das Fotografenehepaar Modelle von 18 bis über 50 Jahre fotografieren.

Von den 15 Prozent der Männer, welche sich nackt vor der Kamera präsentierten, finden sich auch einige Beispiele, die den Betrachter während der Öffnungszeiten der Ausstellung zwischen Montag und Samstag überraschen werden. "Wir haben ein Tabuthema aufgegriffen, das eigentlich keines sein dürfte", meint Hubertus Grafe.

Er verweist zudem auf über 600 Zugriffe auf seine Internetseite www.fotostudio-grafe.de, auf der sich ab Dezember die Exponate von "Erotik-hautnah" weltweit als Galerie abrufen lassen. Zusätzlich zu "Erotik-hautnah" gibt es in der Galerie Grafe von Ulrike Ziel, Judith Eracher, Marlin Faltin und Kirstin Wagenbrenner eine Demonstration zur Beauty-Fotografie "Vorher/Nachher." Dabei wird die Wandelbarkeit unter dem Motto: "Jeder Mensch kann ein Modell sein!" gezeigt.